

Este lunes 6 de mayo, la Presidente Municipal, Lic. María Leticia Vázquez Hernández, acompañada del Presidente del Sistema Municipal DIF, Lic. Raúl Reyes Tapia; los Regidores, Armando Almazán y Porfirio Turrubiarres; el Director de Obras Públicas; Ing. Daniel Meza Martínez, y el Coordinador de Desarrollo Social, Ing. Marco Antonio Pérez Cruz, visitaron la explanada del Mercado Municipal donde se supervisaron los trabajos de remodelación, estos consistirán, en una primera etapa, en modernizar el servicio de drenaje además de los trabajos ya realizados en los baños públicos, mingitorios y lavabos.

Como parte del apoyo a la educación, la tarde de este lunes 6 de mayo, la Presidente Municipal, Lic. María Leticia Vázquez Hernández, acompañada del Presidente del Sistema Municipal DIF, Lic. Raúl Reyes Tapia; los regidores, Porfirio Turrubiarres Muñiz, Armando Almazán Medellín; el Ing. Marco Antonio Cruz Pérez, Coordinador de Desarrollo Social; Ing. Daniel Meza Martínez, Director de Obras Públicas, entregaron una tonelada de cemento a integrantes de la mesa directiva del COBACH, ubicado en la comunidad de Ojo de Agua, la cual servirá para terminar los trabajos de revoque en las tres aulas con que cuenta este plantel.

La mañana de este domingo, miembros del H. Ayuntamiento encabezados principalmente por nuestra Presidente Municipal, la Lic. María Leticia Vázquez Hernández, el Presidente del Sistema Municipal DIF, el Lic. Raúl Reyes Tapia, La Síndico Municipal, la Lic. Anaís Martínez Ovalle, Director de Catastro, la L. I. A. Luisa Viridiana Torres Reyes, Registro Civil, Lic. Ashley Mariana Tobías Pérez, Protección Civil, Víctor Rodríguez, Recursos Humanos, Lic. Edith Karina Alejos Acuña, Director de Seguridad Pública, Manuel Escobar Torres, el Contralor Municipal el Lic. Edgar Joel Zapata González, Contralor Municipal e Ingeniero Marco Antonio Cruz Pérez, Coordinador de Desarrollo Social, junto a vecinos de la colonia Vista Hermosa, realizaron trabajos de limpieza y desmonte en las áreas verdes del sector.

Este domingo 12 de mayo, nuestra Alcaldesa, Lic. María Leticia Vázquez Hernández, acompañada por el Lic. Raúl Reyes Tapia, Presidente del Sistema Municipal DIF, junto al personal del H. Ayuntamiento y el Diputado Federal, Ing. Oscar Bautista Villegas y con el apoyo de la empresa "Cementos Moctezuma", llevaron a cabo la celebración por el Día de las Madres.

El día de ayer lunes 13 de Mayo se dio inicio a los trabajos de la segunda etapa en la rehabilitación de la calle Morelos de nuestro municipio. Nuestra Presidente Municipal, la Lic. María Leticia Vázquez Hernández giró instrucciones para que se diera continuidad a la rehabilitación de esta arteria, el día de ayer maquinaria del H. Ayuntamiento continuó con las labores removiendo el concreto averiado para posteriormente volver a colocar pavimento en dicha calle.

or instrucciones de la Presidente Municipal, Lic. María Leticia Vázquez Hernández, la Dirección de Desarrollo Rural que encabeza el Lic. Julio Antonio Torres Pérez, en coordinación con la Unión Ganadera Regional, llevan construidos 64 bordos de abrevadero en las comunidades de El Sauz, San Pedro de los Hernández, Derramaderos, Manzanillas, Maravillas, Rinconada, Rincón de Turrubiartes y Cabecera Municipal, en San Pedro de los Hernández rehabilitan la presa con el objetivo de captar la mayor cantidad de agua durante la temporada de lluvia en beneficio de la ganadería Cerritense.

El día de hoy nuestra Presidente Municipal, la Lic. Leticia Vázquez Hernández, supervisó los trabajos de maquinaria en el tramo San Pedro - Cerrito Blanco, donde se dieron por iniciadas las labores de rehabilitación del camino con maquinaria perteneciente al H. Ayuntamiento. Esto con la finalidad de brindar una mejor infraestructura en vialidades para todos.

En apoyo a los ganaderos del municipio, el departamento de Desarrollo Rural a cargo del Lic. Julio Antonio Torres Pérez, inicio con una campaña de barrido sanitario en el ganado bobino, en las comunidades de Rincón de Turrubiartes, Derramaderos, San Diego, Manzanillas, San Pedro de los Hernández y ejido Nuevo San Pedro, para agilizar y cumplir con los requisitos exigidos por los programas de concurrencia del 2019.

Este 29 de mayo, personal de Obras Públicas, continuó con los últimos detalles para terminar los trabajos de rehabilitación de drenaje en la calle "Bocanegra" de nuestra cabecera municipal.

H. Ayuntamiento de Cerritos continúa con los trabajos de remodelación en el mercado municipal "Pedro Antonio de los Santos", con el objetivo de mejorar el aspecto y las condiciones en las que se encuentra la explanada, beneficiando a los consumidores de productos y platillos típicos de la región.